



TRASCENDIÓ

Que tal como se los pidió la Presidenta en reunión con líderes partidistas y legisladores de la 4T en Palacio Nacional a finales de noviembre, los dirigentes de Morena, **Luisa María Alcalde**; del PVEM, **Karen Castrejón**, y del PT, **Alberto Anaya**, suscribieron ayer finalmente el compromiso público de mantener su coalición para las elecciones intermedias de 2027, aunque más que eso destacó en su declaración conjunta la omisión de cualquier referencia a la reforma electoral que aún genera diferendos entre las tres fuerzas políticas del oficialismo. A ver.

Que los trabajadores aún no deciden, pero la cúpula obrera y hasta empresarial ya se puso de acuerdo en designar a **Tereso Medina** al frente de la Confederación de Trabajadores de México, ignorando la ley que ya establece que la elección de las dirigencias sindicales corresponde solo a los agremiados mediante voto directo, libre y secreto, aferrándose a métodos caducos y soslayando que como dirigente de la Federación de Trabajadores de Coahuila, la capacidad de negociación, representación y conducción no le dio para de-

fender los más de 2 mil empleos hoy perdidos en la región.

Que el pasado fin de semana personal del Centro de Producción de Programas Informativos y Especiales sufrió un asalto en un tramo carretero en SLP, cuando se dirigía a Nuevo Laredo, Tamaulipas, a la inauguración de la nueva sede de la Agencia Nacional de Aduanas, que encabezó **Claudia Sheinbaum**. El equipo de grabación despojado fue recuperado después por la Guardia Nacional a 28 kilómetros del lugar del robo. Como en aquella rola de los Doors, nadie sale vivo de aquí.

Que la armonía que, se supone, reina en la Suprema Corte resultó un espejismo, ya que en oficinas del tribunal aseguran que existe una “guerra sucia” contra la gestión del ministro **Hugo Aguilar Ortiz**, porque la avalancha que se ha venido encima de su administración salió de los espacios de dos de sus pares, y no vaya a empezar a especular usted, amable lector, que una de esas grillas viene de quien se quedó con las ganas de presidir en el arranque de esta nueva etapa. ■